

Antrag Nr. 21-O-10-0025

SPD-Fraktion

Betreff:

Parkplatzmarkierungen erneuern (SPD)

Antragstext:

Entlang der Kölner und der Augsburgener Straße sind Stellflächen für den ruhenden Verkehr vorgesehen. Mittlerweile sind die Markierungen für die Parkflächen kaum noch bzw. gar nicht mehr sichtbar.

Nach Angaben der Anwohner führt dies dazu, dass immer wieder wertvoller Parkraum durch unsachgemäßes Parken verschwendet wird. Daher wurde die Bitte an uns herangetragen, dass diese Parkflächenmarkierungen erneuert werden und damit ein geordnetes Parken ermöglicht wird.



Diese Anregung der Anwohner möchten wir gerne aufgreifen und bringen folgenden Beschlussantrag ein:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Parkflächenmarkierungen in der Kölner Straße & Augsburgenerstraße erneuert werden.

Wiesbaden, 26.10.2021